



4 Pièces

200 m²

Réf. 83129329

4 500 €

Ste-Maxime

Appartement à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

* Penthouse Horizon *Magnifique penthouse de 200m2, bénéficiant d'une vue mer panoramique. Située en plein coeur de Sainte-Maxime, proche des commerces, du port et de la plage. À seulement 10 minutes de Saint-Tropez en bateau et quelques mètres de la plage du centre-ville. Luxueux penthouse de 120 m² d'appartement et 80 m² de terrasses. L'appartement peut accueillir jusqu'à 6 personnes avec ses 2 chambres et un canapé-lit situé dans un des deux salons, la grande terrasse est équipée d'une cuisine extérieure, d'une grande table pour accueillir 8 convives, ainsi que des transats. Un garage et une ...

* Penthouse Horizon *Unique, facing Saint-Tropez, this magnificent 200 m² penthouse with panoramic views is located in the centre of Sainte-Maxime, which will be France's leading seaside resort in 2023. Ideally located on the port of Sainte-Maxime, 10 minutes by boat from the village of Saint-Tropez. We also have a garage and a parking space at your disposal. Accommodation: This luxurious penthouse (120 m² flat and 80 m² terraces) can accommodate up to 6 people with its 2 bedrooms and a sofa bed located in one of the two living rooms, the large terrace is equipped with an outdoor kitchen, a large ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

